

Anlage 1

Mir war nicht bewusst, dass Stadtrat Stegemann seine Mitteilung zur steuerlichen Organschaft eines steuerpflichtigen Unternehmens und daraus folgende Steuermindereinnahmen für die Stadt in Millionenhöhe im nicht-öffentlichen Teil der Ausschusssitzung gemacht hat. Ich habe den entsprechenden Hinweis des Ausschussvorsitzenden, Ratsherrn Pesditschek, nicht mitbekommen.

Ich bedauere, dass ich infolge dieses Irrtums diese Information nicht vertraulich, sondern öffentlich verwendet habe.

Ich versichere, dass ich künftig die mir als Ratsherr obliegende Verschwiegenheitspflicht sorgsam beachten und einhalten und in nicht-öffentlicher Sitzung erlangte Informationen vertraulich behandeln werde.